

Erklärung:

VAT Vakuumventile AG fertigt die Produkte nach den internationalen Standards der Maschinenrichtlinie (2006/42/EG).

Die relevanten Normen sind jeweils in der produktspezifischen EU Einbauerklärung referenziert.

Die Produkte werden VAT-intern mittels einer Risikobeurteilung gemäss EN ISO 12100 überprüft.

Die korrekte Anwendung der zutreffenden Normen der Maschinenrichtlinie kann auf Kundenwunsch mittels einer Werksbescheinigung gemäss EN ISO 10204 2.1 bestätigt werden.

VAT Vakuumventile AG fertigt keine Produkte welche dem Sicherheits-Integritätslevel gemäss IEC 61508 entsprechen. Die VAT-Produkte sind nicht in dem Bereich der „Funktionalen Sicherheit sicherheitsbezogener elektrischer/elektronischer / programmierbarer elektronischer Systeme“.

VAT Vakuumventile AG kann kein SIL-Zertifikat bereitstellen.

Statement:

VAT Vakuumventile AG manufactures the products according to the international standards of the Machinery Directive (2006/42/EC).

The relevant standards are each referenced in the product-specific EU declaration of incorporation.

All products undergo an internal risk assessment according to EN ISO 12100.

The correct application of the relevant standards of the Machinery Directive can be confirmed by a declaration of compliance according to EN ISO 10204 2.1 at the customer's request.

The safety integrity level according to IEC 61508 is not applicable to Products manufactured by VAT Vakuumventile AG. VAT products cannot be considered to provide "functional safety of safety-related electrical / electronic / programmable electronic systems". Therefore VAT Vakuumventile AG cannot provide a SIL-certificate.

Haag, 27.10.2017

VAT Vakuumventile AG
Global Head of Quality



Rami Musliu